



TRARIEUX Alyre

33 ans

Né le 12 décembre 1921 à Cahaigues
Domicilié à Montreuil-sur-Epte (Val d'Oise)
Gendarme
Marié, deux enfants

Mort pour la France

1955

Avant d'incorporer la gendarmerie nationale, Alyre Trarieux est maréchal-ferrant à Montreuil-sur-Epte. En raison des circonstances de guerre, il n'accomplit pas de service militaire en 1941. Le 1^{er} décembre 1944, il devient élève gendarme puis gendarme auxiliaire à Magny-en-Vexin (Val d'Oise). Le 27 janvier 1945, il est gendarme titulaire. Pour sa première affectation, le 27 juillet, il est nommé au centre d'instruction de Charenton (Val-de-Marne). Le 27 octobre, il est muté à la brigade de Montmorency (Val-de-Marne). Le 16 avril 1946, il part à la brigade d'Endingen au titre de la 2^e légion de gendarmerie d'occupation en Allemagne. Le 11 mars 1947, il passe à la 1^{re} légion de Gendarmerie d'occupation en Allemagne à la brigade de Hambourg. En fin de séjour en Allemagne, il est affecté à l'escadron prévôtal d'Alzey. De retour en France, le 1^{er} septembre 1949, il intègre le 5^e escadron de la **1^{re} légion territoriale de la garde républicaine** à Saint-Denis (Seine-Saint-Denis). En raison d'une réorganisation des services, il passe le 1^{er} octobre 1951 au 6^e escadron motorisé. Le 22 mars 1955, il décède accidentellement en service commandé à bord d'une jeep à Kenchela¹.

Il repose au cimetière de Montreuil-sur-Epte.

Inscrit sur le monument aux morts de Berthenonville et de Montreuil-sur-Epte (Val d'Oise) et sur le mémorial des gendarmes morts pour la France en Algérie.

¹ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, feuillet nominatif de contrôle, matricule 14998/E.